
　

毎
年
、春
と
秋
の
川
干
し
に
合
わ
せ
て
、

白
石
市
観
光
協
会
と
白
石
商
工
会
議
所

の
共
催
で
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
を
募
り
、沢
端

川
の
清
掃
奉
仕
作
業
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　

残
念
な
が
ら
毎
回
、
沢
山
の
空
き
缶

や
ペ
ッ
ト
ボ
ト
ル
、
ご
み
な
ど
が
回
収

さ
れ
ま
す
。
き
れ
い
な
沢
端
川
を
つ
く

る
た
め
に
は
皆
さ
ん
の
力
が
必
要
で
す
。

　

美
し
い
城
下
町
「
白
石
」
を
守
る
た

め
、
川
干
清
掃
へ
の
ご
協
力
を
お
願
い

し
ま
す
！

【
服
装
・
持
ち
物
】

①
汚
れ
て
も
良
い
服
装
で
、
長
靴
を
履

い
て
お
越
し
く
だ
さ
い
。

②
火
ば
さ
み
の
あ
る
方
は
ご
持
参
願
い
ま
す
。

③
軍
手
と
ご
み
袋
は
主
催
者
側
で
用
意

し
ま
す
。

秋
季
川
干
し

　

用
水
路
の
維
持
補
修
の
た
め
、
川
干

し
を
行
い
ま
す
。
火
の
元
に
は
十
分
ご

注
意
く
だ
さ
い
。

　

ま
た
、
各
ご
家
庭
の
周
囲
の
側
溝
や

占
用
箇
所
の
土
砂
上
げ
な
ど
に
つ
い
て

も
、
ご
協
力
を
お
願
い
し
ま
す
。

●
実
施
区
域

　

 

樋
ノ
口
用
水
路
・
舘
堀
用
水
路
・
沢

端
川
ほ
か

●
実
施
期
間　

９
月
29
日（
金
）17
時
～

　

 

10
月
２
日（
月
）17
時

　
（
４
日
間
。
夜
間
を
含
む
）

問
建
設
課　
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白
石
市
土
地
改
良
区

　

☎
２
５
─
９
７
１
７

　平成24年７月に、自
治会連合会や観光協
会、商工会議所が発起
人となり、環境整備を
行い鯉が泳ぐきれいな
沢端川を守っていこう
と、「沢端川の環境を
守り鯉を育てる会」を
設立しました。
　美しい沢端川を守る
活動に賛同いただける会員を募集していますので、皆さん
の入会をお待ちしています。
●会費　団体：5,000円以上・個人：1,000円以上
●申し込み・問い合わせ
　（一社）白石市観光協会（商工観光課内）
　☎22-1321　 22-1451

▲昨年9月の沢端川清掃で集められたごみ

秋季川干し清掃ボランティア募集

●日　　時　９月30日（土）7:00 ～（１時間程度を予定しています）

●集合場所　いきいきプラザ駐車場

●申し込み・問い合わせ
　一般社団法人　白石市観光協会　☎22-1321
　（白石市市民経済部商工観光課内）

　白石商工会議所　☎26-2191

「沢端川の環境を守り鯉を育てる会」会員募集！

　作業終了後には、下記協賛事業所から豚汁、焼きお
にぎり、お茶などの清涼飲料の提供があります。

◆豚汁
ソニーセミコンダクタマニュファクチャリング
株式会社　白石蔵王テクノロジーセンター

◆焼きおにぎり
株式会社ニチレイフーズ　白石工場

◆清涼飲料
仙南信用金庫

「白石市花と緑のまちづくり奨励金」（事前申請が必要です）
　市内で花などを育て、オープンガーデンに協力していただける個人や団体などに、対象経費の一部を
交付する「白石市花と緑のまちづくり奨励金」制度があります。活用には事前申請が必要です。まずは
お問い合わせください。

●補助対象　個人または市内で活動を行う５人以上で構成されるグループや事業者
●補助額　　個人：上限１万円
　　　　　　団体：対象経費の３分の２、上限20万円
●対象経費　①植栽のための花苗、花の種子、球根の購入費（団体などは花木を含む）
　　　　　　②管理に必要な肥料、培養土、薬剤の購入費
　　　　　　③植栽のために必要な鉢、プランター、ハンギングバスケットなどの容器の購入費
　　　　　　④花壇設置に必要なレンガ、ブロック、柵などの購入費
　　　　　　⑤トレリス、ラティス、アーチなどの植栽の工夫に使用する道具の購入費

城
じ ょ う

花
か

町
ま ち

しろいし
問生涯学習課　☎22-1343　 FAX 24-5377

� 地域の絆を深める花のあるまちづくり �

花と緑のまちづくり奨励金を紹介します

　今月は「白石市花と緑のまちづくり奨励金」を活用し、地域の絆
を深めながら花のあるまちづくりを実践している団体を紹介します。
あなたも花で交流の輪を広げてみませんか。

すみれ会
　６月中旬、大平第一自治会内の花壇にすみれ会のメン
バー12人が、マリーゴールド、ユーフォルビア、ほう
き草（コキア）などを植栽しました。水かけや草取り、
花姿を整えるなどの維持管理を３班に分けて行ってお
り、力作業などは、地域の方々に支援をいただくことも
あるそうです。植栽を始めて３年が経ち、今では地域の
方々も、きれいに咲き誇る花を楽しみにしています。
　すみれ会では、今後も花がきれいに咲く状態を長く保
ち、この活動を継続していくため「手間があまりかから
ないこと」、「お金がかからないこと」を大切にしていま
す。そのため、宿根草を活用したり、種から苗を生育し
たり、メンバーや地域の方のご厚意による球根や苗も上
手に活用しながら、花壇を花で彩っています。
　すみれ会代表世話人の佐

さ

久
く

間
ま

美
み

紀
き

さんは「花があるこ
とで、あいさつだけだった会話が広がり、他の活動も一
緒に行うなど地域の交流が増えました。私たちの活動が
大平１区の活動として認識されるようにもなり、花で交
流の輪が広がっていることを実感しています」と笑顔で
話してくれました。

▲６月中旬の植栽の様子

▲きれいな花で地域に笑顔を届けたいと願うすみれ会の皆さん
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